

挑戦

～最高学年に向かって～



前期後半スタート！

約1ヶ月あった夏休みもあっという間に過ぎ、いよいよ前期後半がスタートしました！！家族で過ごした時間、様々な楽しい思い出など、子ども達にとって充実した夏休みになったのではないのでしょうか。また、夏休みは第2四半期の5年テーマ「自分で決める！計画・実行・修正 レッツ・ジャンプ！」を実践するのにとてもいい期間でしたが、なりたい自分に向かって自分を高めることができた夏休みになったのではないかと思います。

今日から前期後半・第2四半期です。学習はもちろんですが、チャレキッズ・セカンドスクール・マラソン記録会・学習発表会など大きな行事等があります。子ども達にとってもなりたい自分へ成長できるチャンスです。まずは、生活のリズムを整えてほしいと思います。まだまだ暑い日が続きますので、体調管理を十分に行い、元気に登校できるようお願いしたいと思います。



☆夏休み中、自宅でバケツ稲の世話をさせていただきありがとうございました。今後も観察をし、栽培活動を続けていきたいと思えます。お忙しいとは思いますが、夏休みに持っていったバケツ稲を8月中に学校まで持ってきてください。よろしくお願ひします。

☆夏休み中に持ち帰った学習用具を、学習で困らないように、学校に計画的に持っていくよう言葉かけをお願いします。

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> 絵の具バッグ | <input type="checkbox"/> 鍵盤ハーモニカ |
| <input type="checkbox"/> 習字セット（筆も含む） | <input type="checkbox"/> リコーダー |
| <input type="checkbox"/> お道具箱（はさみ・のりなど） | <input type="checkbox"/> 作品バッグ（持ち帰った人） |



☆家庭科の学習について☆

今度「ミシンで楽しくソーイング」の学習でエプロン作りを行います。今回はミシンを使った裁縫の学習になります。後日、袋を配付しますので、9月6日頃までに、お金を入れて注文袋をお子さんに持たせて担任まで提出してください。

また、ミシン糸も使用しますので、準備してください。近くのお店で購入していただいても構いません。ご準備の方をお願いします。

